

Logistique: un CATP spécialisé



A l'occasion de la remise des diplômes aux treize premiers lauréats d'un CATP Gestionnaire qualifié en logistique, nous avons rencontré Mr Georges Beck, directeur adjoint du Lycée technique de Bonnevoie qui assure la formation à l'occasion de la remise des diplômes.

● **Dans quel contexte a été créée ce diplôme?**

Tout a commencé en 2004 à l'initiative de la Chambre de Commerce. Il n'existait pas de formation spécifique auparavant. Nous avons travaillé en étroite collaboration avec l'Association

suisse pour la Formation professionnelle en logistique: leur matériel a été adapté à nos besoins. Le monde de l'éducation et les entreprises ont également fait preuve d'un dynamisme précieux. La première rentrée a eu lieu en 2006.

● **Quels sont les débouchés?**

Ils sont nombreux. Il s'agit par exemple de réceptionner, contrôler, et examiner les marchandises. Il s'agit aussi de gérer les stocks et d'appliquer les normes de sécurité et d'environnement.

● **Comment se passe la formation?**

Pour intégrer la formation, il faut avoir réussi une 9^e polyvalente et trou-

ver une entreprise. Les élèves passent deux jours à l'école et trois jours en entreprise pendant trois ans. Les inscriptions pour cette rentrée peuvent être faites jusqu'en octobre.

● **Et dans le futur?**

Le secteur logistique est une priorité pour la diversification économique. En plus, avec le nouveau centre de Bettendorf, le gouvernement compte sur le dynamisme de ce secteur. La mise en place d'une formation de technicien en logistique est à l'étude. /

➤ www.ltb.lu
www.adem.public.lu